

## COMUNICADO # 8

**La Secretaría de Salud al pueblo en general comunica lo siguiente:**

1. Que ante la emergencia nacional por COVID-19 se han priorizado las atenciones medicas en los diferentes establecimientos sanitarios del país.
2. Que el dia 19 de marzo, se atendió el parto de la primera paciente diagnosticada por COVID-19 en el hospital donde permanece ingresada.
  - Fue atendida por médicos especialistas de manera oportuna, y a las 17:45 horas se registro el nacimiento de un varón sin ninguna complicación cumpliendo los protocolos establecidos
  - El recién nacido esta recibiendo atención medica. por personal calificado en un centro asistencia
3. Actualmente la paciente se encuentra estable y se le esta brindado atención médica calificada y oportuna.
4. La Secretaría de Salud exhorta a la población a seguir las instrucciones generadas a través del Gobierno de la República para evitar la propagación del COVID-19 y a mantener todas las medidas de higiene y las instrucciones generadas para evitar que se sigan incrementando los caso de COVID-19 en el país.

Se invita a mantenerse informado a través de los canales oficiales [www.salud.gob.hn](http://www.salud.gob.hn) y [www.covid19honduras.org](http://www.covid19honduras.org)

**# HONDURAS QUEDATE EN CASA**

**Tegucigalpa, M.D.C. 20 de marzo, 2020**